



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:56

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 06 de Octubre de 2004.

Programas de Opinión de Radio

Emisora: Ya

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Denuncia contra el MAG-FOR

Gustavo Vindel periodista de Estelí, denunció que el MAG-FOR aún no le ha pagado un mes y una semana por haber laborado en el programa "Siembra a Futuro". Añadió que se encuentran en esa situación Benito Meza de León, Marling Jiménez de Juigalpa y otros de diversos departamentos del país.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Bolaños con respecto al caso de los delitos electorales manifestó que el PLC insiste en eso. Asimismo, dijo que deberían de empezar con Wilfredo Navarro, porque era representante legal y quien firmó que todo estaba bien. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Hacienda, Eduardo Montiel, anunció que el aumento del Presupuesto sería de un 8.7 por ciento aproximadamente con respecto al del año pasado. **(Telediario, Canal 10)**

+Donald Lacayo brindó una conferencia de prensa donde comunicó que la investigación que realizaron en Panamá quedó claro que no existe proceso abierto en contra de Arnoldo Alemán, por lo tanto quedan desvanecidas las mentiras que han dicho los doctores Alberto Novoa e Iván Lara. Añadió que el Presidente Bolaños debería de rendir cuenta del dinero utilizado en su campaña. Afirmó que Arnoldo Alemán no tiene cuenta a nombre de él o de su familia en Panamá u en alguna otra parte del mundo. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN)**

+En relación a las declaraciones brindadas por el Presidente Bolaños, que Eduardo Montealegre llegará a limpiar el PLC, María Fernanda Flores dijo que el Presidente Bolaños no debería de estar hablando de moral, sino darle la cara al pueblo y explicar de donde sacó o quien le dió 130 millones de córdobas y los 13 millones de dólares. Añadió que Eduardo Montealegre siempre ha sido un correligionario más y está en todo el derecho de pertenecer al PLC. **(Noticias CDNN/ Noticias 12, Canal 12 / Telediario 10, Canal 10)**

+El alcalde de Managua, Herty Lewites, en relación al aumento del pasaje, declaró que la alcaldía no está aprobando ni un centavo y que la Asamblea Nacional debería de aprobar una ley de subsidio. **(Noticiero CDNN / TV Noticias, Canal 2)**

+Representantes del Movimiento Comunal de diferentes departamentos continuaron las protestas en contra de la privatización del agua frente a las instalaciones de ENACAL. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Continúa la lectura de los expedientes del caso de los camionetazos que se lleva en contra de Byron Jerez y se espera que en horas de la noche se dicte un veredicto. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Víctor Guerrero, miembro de la Comisión de Transporte, Energía e Infraestructura de la Asamblea Nacional, aclaró que dicha comisión no ha sido llamada a reunirse con los transportistas y que es competencia de la Alcaldía de Managua y del Ministerio de Transporte e Infraestructura decidir si habrá o no incremento en el precio del combustible. **(100% Noticias)**

+La jueza Martha Lorena Martínez decidió dar casa por cárcel al boxeador Ricardo Mayorga, por la acusación hecha en su contra por violación a una joven. **(TV Noticias, Canal 2)**